
平成１６年１２月２４日 

（社）京都府情報産業協会 

作成：山本 

平成１６年度・第８回技術委員会議事録 

 
開催日時  平成１６年１２月１４日(火) 午後５時００分から午後７時００分 

場  所  京情協事務所 

議  題  １．「ＳＥ研究会」の進捗状況について 

      ２．技術セミナー開催について 

      ３．来年度の技術委員会事業計画について 

      ４．来年度技術委員会体制について 

      ５．その他 

出 席 者 

委員長  島津エス・ディー㈱    山本  孝 

副委員長 ウエダコンピュータシステム㈱      武部 裕彦 

（欠席）副委員長 中信コンピューターアンドコミュニケーション㈱  三上 雅弘 

      委員   ㈱京信システムサービス       土井 俊哉 

      委員   エスピーメディアテック㈱       新井 貴之 

（欠席）委員   アステック㈱        藤野 一朗 

（欠席）委員   ㈱日立製作所京都支店                 井上 和也 

委員   京都コンピュータ学院              柏原 秀明 

（欠席）委員   エイジシステム㈱          谷岡 伸昭 

  （欠席）委員   ㈱エクザム          木下  豊 

（欠席）委員   京都コンピュータ学院              植田 浩司 

  （欠席）委員   ムラテック情報システム㈱       井上 雄夫 

事務局長 ㈱京信システムサービス             須磨  光 

 

議 事 
１． 「ＳＥ研究会」の進捗状況についてキュリティ問題研究会 

 １）キュリティ問題研究会（土井委員より報告） 

・１１月１８日（木）開催、１２名出席３名欠席 

・前もって提出された「セキュリティの構築に関する考え方」について各自発表を行なっても

らい、具体例を交えた考え方の意見交換を行なった。 

・次回は１２月１５日「セキュリティの管理」をテーマに京情協事務所にて開催 

 ２）品質問題研究会（武部副委員長より報告） 

・１１月１９日（金）開催、７名参加３名欠席 

・品質マネージメントシステムの概要説明と、品質方針・品質計画書・品質確認における各項

目の確認を行なった。 

・次回は１２月１０日の予定であったが、都合の悪い参加者が多く３回目を１月２２日、４回

目を２月４日に順延することとなった。 

３）開発効率問題研究会（三上副委員長の議事録で報告） 

・１１月２４日（水）開催、７名参加３名欠席 

・事前に提出されたアンケートに基づき各自発表を行なってもらい、各社の試みに対する事例

やモジュールレベルやプロセス、環境とさまざまな側面での効率化策の意見交換を行

なった。 

・次回は１２月２２日、今回のアンケート結果をカテゴリ別に分類した資料を世話役がとりま

とめた資料を基に京情協事務所にて開催。 

４）新技術利用研究会（柏原委員より報告） 

・１１月２６日（金）開催 

・情報化に対応した新しい組織体系のあり方が模索されていることから、技術そのものでなく

取組の姿勢等について意見交換を行なった。次回は１２月１７日（金）開催 



５）その他 

各研究会の世話役の方は、４回目（最終）の研究会が終了した時点でそれぞれの研究会に対す

る世話役の意見も含めた報告書のまとめを２月８（火）の技術委員会時に提出することとなった。 

・SE 研究会の成果発表会の開催について 

次の予定で SE 研究会の成果発表会を行なう予定をしています。 

日時 ： 平成１７年度３月９日（水） １８：００～１９：００ 

場所 ： キャンパスプラザ京都 

また、発表会終了後 SE 研究会の“ご苦労さん会”を予定（場所未定） 

 

本発表会は、SE 研究会成果を事業推進員会委員の方々にも知っていただくため、３／９

（水）の事業推進委員会後に事業推進会委員にも出席願い開催することを計画しました。

（１月の事業推進委員会に答申し決定いたします） 

 

・発表会は各 SE 研究会の参加者の中から代表者を決定していただき、１研究会１５分程度の

発表を行なってもらう予定です。（パワーポイントにて発表） 

ついては、各研究会で発表者を前もって決めておく。 

 

２． 技術セミナー開催について 

   ２月１０日（木）開催の技術セミナー「ソフトウェアの特許を考える」の、第２部の講師が次の

とおり変更となった旨の報告があった。また、開催時間を午後２時から３時間の予定で開催するこ

とが確認された。 

   講師 ㈱島津総合科学研究所 特許グループ プロダクトマネージャ 川末 繁雄 氏 

 

３． 来年度の技術委員会事業計画について 

１）相談コーナー（技術に関する相談を京情協の HP を通じて広報） 予算  ５０,０００ 

   ２）コンピュータウイルス広報（京情協の HP を通じて広報） 

   ３）SE 交流会・研究会                      予算 ４００,０００ 

      ・キックオフセミナー（９月１３日） 

      ・研究会（４研究会 各４回 ９月、１０月、１１月、１２月） 

      ・発表会（２月９日） 

   ４）情報月間オープンセミナー（１０月）             予算 ２００,０００ 

   ５）技術セミナー（２月）                    予算 ２００,０００ 

   ６）技術委員会（１２回、各月第２火曜日）            予算  ９６,０００ 

                                予算 合計 ９４,６０００ 

   

以上の事業と予算案を１月の事業推進委員会に提出することとした。 

 

４．技術委員会体制について 

   技術委員会の更なる活性化を含めた委員会体制とするため、新しい旋風を巻き起こしてもらえる 

副委員長育成を行なう事となった。副委員長の選任は、委員長一任となった。 

 

５． その他 

１）技術委員会委員の交代 

    アステック㈱ 社長 安達 貞雄 氏から同社の部長 藤野 一朗 氏に交代となった。 

 

次回委員会は１月１１日（火）１７時より京情協事務所において開催する 

 

以 上 


